
 

1/3 

ATA DE REUNIÃO 

 
 
No dia 20 de junho de 2023, às 19h50m, os convidados que assinam a lista de 
presença e os Conselheiros presentes: Ivanise Mendes Lima; Margarete Cristina dos 
Santos; Maria Elena Ferreira da Silva;Renato dos Santos Simões; Silvana Maria 
Krasauskas Pelisser; Vania Cristina da Silva Alonso e Walter Gomes da Silva.  
reuniram-se presencialmente, para tratar e deliberar acerca dos assuntos aqui 
expostos, no auditório da subprefeitura Freguesia/Brasilândia localizado a rua João 
Marcelino Branco, 95 São Paulo SP. Ausentes com justificativas  os conselheiros: 
Erica Daiana da Cunha; Jose Luiz Rogerio Soares (Lulinha); Luís Rogerio Pereira; 
Manuel Marcelo Muniz;; Paulo Leonardo; Suzimar Wacton de Morais (Morais); 
Valquíria Evangelista dos Santos;  . A reunião foi presidida por Renato dos Santos 
Simões coordenador do Conselho Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, 
que organizou e conduziu as discussões, a Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser 
atuou como secretária da reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata. 

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões, por meio de 

convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no aplicativo 

WhatsApp e publicação no diário oficial pelo interlocutor da subprefeitura Sr. Eliel S. 

Guimaraes. O Sr. Renato abriu a reunião solicitando que todos assinassem a lista de 

presença e passou a palavra para o subprefeito Sergio, o qual relatou que na próxima 

semana o prefeito Ricardo Nunes passara um dia em visita nos bairros da 

subprefeitura Freguesia/Brasilândia e nos encaminhará a agenda com os horários 

para nossa presença. Dentre os locais visitados estarão os 5 equipamentos do jardim 

Vista alegre  obra indicada por este conselho na extraordinária de 24 de março de 

2023, obra emergencial,  e outros locais como a UBS Brasilândia etc. Tambem nos 

posicionou  que a subprefeitura esta recebendo equipamentos do centro Olimpico que 

esta sendo reformado, que os mesmos são equipamentos de excelente qualidade e 

estado; sobre o recapeamento que foi liberado para as avenidas do bairro e 

adjacentes. As 20h10m  o  subprefeito despediu-se, pois estava em diligência para a 

operação de baixa temperatura nas ruas do distrito, continuou presente o interlocutor 

Sr. Eliel . A conselheira Margarete relatou que na UBS Cruz das Almas o acesso 

avançado para marcação de consulta não está funcionando adequadamente  e que 

as pessoas ao chegarem como emergência são dispensadas por não terem 

agendamento.  

 

Iiniciou as 20h19m a leitura da ata de 16 de maio  2023 e as pautas de ordem do dia. 

PRIMEIRO ASSUNTO 

Assunto: leitura da ata da reunião ordinária de 16 de maio de 2023. 

       Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior. 
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       Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata, publicada em diário oficial, 
assinada pelo grupo de WhatsApp e aprovada pela maioria dos conselheiros. 

.  

     Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 7 de 7 conselheiros 
presentes.   

 

SEGUNDO ASSUNTO  

Assunto: ausência sequencial por mais de seis meses de conselheiro titular.  

Discussão: abertura de processo de cassação de mandato para cumprir 
regimento interno do CPMs que estão ausente por mais de 3 reuniões 
consecutivas justificadas ou a mais de 6 reuniões mesmo que justificadas. Iremos 
colocar em votação na próxima reunião o processo administrativo do conselheiro:  
Luis Rogerio Pereira.  

Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 7 dos 7 presentes.  

TERCEIRO ASSUNTO 

Assunto:  reuniões itinerantes 

Discussão: Pelo resultado do auditório sempre vazio em nossas reuniões, 
estaremos consultando outros locais de equipamentos para realização das 
reuniões, afim de trazer o munícipe a participar das mesmas com seus pleitos. A 
conselheira Margarete não acha necessária a mudança. A conselheira Maria 
Elena mencionou que não devemos tentar resolver tudo para a população de mao 
beijada e temos que delegar responsabilidade a cada munícipe e traze-los sim 
para pletear suas necessidades, acredita que se estivermos cada mês em um 
bairro estreitamos o relacionamento.   

Deliberação: Vamos consultar os equipamentos da casa de cultura da Freguesia, 
e outros para levar as reuniões para os subdistritos e trazer a população para 
participar. 

Quórum de aprovação:  A deliberação foi tomada por 6 dos 7 presentes. 

 

QUARTO ASSUNTO 

Assunto:  Utilidade das comissões formadas  

Discussão: O Sr. Renato comentou que ocorreram as formações das comissões, 
porem as mesmas não se reuniram, apresentaram projetos ou deram andamento 
em pleitos de cada modalidade. Esclareceu que as comissões tem que fortalecer 
a atuação do conselho, através de troca de conhecimentos para crescimentos dos 
conselheiros para atuarem mais efetivamente nas necessidade da população 
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conseguindo realizações nas necessidades propostas. A troca de experiencia 
entre os conselheiros que já atuam  em frentes de habitação, saúde, zeladoria, 
etc...tem de ser compartilhada. A conselheira Maria Elena comentou que acredita 
de formamos muitas comissões, com poucos conselheiros o que dificulta a 
efetivação de ações eficientes.  

Deliberação: Retomar o assunto com maior numero de conselheiros presentes, 
incluindo os lideres de cada comissão.   

QUINTO ASSUNTO 

Assunto:  APRESENTAÇÃO SOBRE HORTAS COMUNITARIAS   

Deliberação: O Sr. Eliel convidou a ODS  secretaria para apresentação do projeto 
de hortas comunitárias, a secretaria esta preparando uma demonstração on line 
para nos demonstrar as fases do processo para implantação.  

As 20h59m a reunião foi encerrada, a presente ata foi lavrada pela secretária, 
reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. Esta ata vai com as 
assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, concordaram com o 
inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a presente ata é um reflexo 
da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião.Este documento é assinado 
eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os conselheiros presentes, ao 
assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para comprovação da autoria e da 
integridade do documento e de suas assinaturas. 

 
                                                                          São Paulo, 20 de junho de 2023. 
 

Silvana Maria Krasauskas Pelisser 

Secretaria 

Renato dos Santos Simões 

Coordenador 


